

せんいち町内会報

令和3年4月
千田町一丁目町内会
(090-8358-6076)



千田町にも春

桜の季節となり、コロナ禍で自粛要請の続く日々にも、少し薄日が射し込み、私たちの街の花々も元気に咲き始めました。



3/18 コモを外し春の装い



町内にあった山桜の実が落ち育った桜 3/20

令和3年度町内会定時総会

この1年町内会は、経験したことのない状況の中多くの行事を中止せざるを得ませんでした。このような事を踏まえつつ次年度の総会を次のように予定しています。

1. 日時 令和3年4月8日(木)午後7時～
2. 場所 ゆいぽーと 5F 研修室3
3. 議題 ① 令和2年度事業報告、決算報告
② 令和3年度事業計画(案)、予算(案)
③ その他

※ 時節柄少人数の縮小総会を考えています。
皆さまにはご理解願います。

タワーマンションはできたが「知の拠点」はいすこに！ 昨年の今頃広島市長は、「年度内に基本計画をとりまとめたい」と述べられ、私たちも首を長くして待っていました。しかし、今年度の市予算発表の中でも、この件は全く触れられませんでした。
◆ 情報を得るべく、昨年九月市議会での件で「未だ基本計画は示されていない。どう保存し、いかに取り組むのか。」と市当局に質問された桑田恭子議員に、お聞きする事になりました。議員は、要点は財政的な問題と承知しているが、改めて当局に現況を聞いてみるのとこのことで、その後3月19日に議員から次のような連絡を頂きました。

じゅうなつていなる「旧理学部一号館」!

「平和研究機関の中心となる、広島大と広島市立大の間に広島市が入って調整をしている。千田地域要望のホールも計画に入っている。今年度は無理であったが、3年度中には大きく動く手はずになっている。」



桑田恭子議員さんとは一面識もありませんでした。丁寧に对应下さり感謝申し上げます。
◆ 旧理学部一号館が有効活用され「ヒロシマの心を世界に広げる新たな拠点」となる日が一日でも早く実現し、私たちの街の誇りある施設となることを願って、引き続き町内会も追っかけて行きたいと思っています。

4/7の登校より千田小通学路変更

- ・日赤前交差点における使用横断歩道の変更
- ・東千田公園を通学路とします

